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INGRÉDIENTS  |  INGREDIENTS

COMPOSITION NUTRITIONNELLE  |  NUTRITION FACTS

N° de lot et à consommer de préférence avant fin : voir sur la boîte. 
Batch n° and Best before end : see the packaging.  
Format: MM / AA (MM / YY)

C
H

EC
K

-I
T

Naturel
Natural

Conçu par 
des sportifs 
pour les besoins 
des sportifs

Designed by athletes 
for athletes

AR* | RI*

20%

0,9 %
0 %
37,7 %
<0,6 %

<1 %
0,5%

40 GING. 100 G

664 kJ
156 kcal
0,24 g 
<4 mg
39,2 g
<0,2 g
<0,2 g
<0,2 g
0,01 g

Énergie | Energy

Matières grasses | Fat
Dont acides gras saturés | Of which saturates
Glucides | Carbohydrates
Dont sucres | Of which sugars
Fibres | Fibre
Protéines | Protein
Sel | Salt

1659 kJ
390 kcal
0,6 g 
<0,01 g
98 g
<0,5 g
<0,5 g
<0,5 g
0,03 g

À utiliser dans le cadre d’une alimentation variée et équilibrée et d’un mode de vie sain. À conserver au sec, à l’abri de la chaleur, de la lumière. 
Certificats et analyses sur www.nutrimuscle.com. Ce produit a été développé et fabriqué conformément aux exigences de la norme NF EN 17444 à 
la date de production du lot. Produit fabriqué dans un atelier utilisant des allergènes (lait, œufs, céréales, poisson, mollusques et crustacés).To be 
used as part of a balanced and diversified diet and a healthy lifestyle. Store in a dry place, away from heat, light. Certificates and analyses on www.
nutrimuscle.com. This product has been developed and manufactured in accordance with the requirements of standard NF EN 17444 on the date of 
production of the batch. Manufactured product in a factory using allergens (milk, egg, gluten, fish, molluscs and crustaceans).

Conseils d’utilisation : Pour les sports de force, diluer 40g (3 doseurs) dans 
50 cl d’eau et boire avant, pendant et après votre entraînement. Pour les 
sports d’endurance, diluer 30 g (2 +1/3 de doseurs) dans 50 cl d’eau par 
heure d’entrainement, à consommer pendant l’effort. 
Dosage : For strength sports, dilute 40 g (3 scoops) in 50 cl of water and drink 
before, during and after your training. For endurance sports, dilute 30 g (2 +1/3 
scoops) in 50 cl of water per hour of training, to be consumed during exercise.

500 
12

grammes | grams 
portions | servings

ULTRA FAST ENERGY

CLUSTER 
DEXTRIN®

IDÉAL INTRA-TRAINING

SPORTS D’ENDURANCE

ENERGIE ULTRA RAPIDE

IDEAL INTRA-TRAINING

ENDURANCE SPORTS

ULTRA FAST ENERGY

500 G Poids net | Net weight

Cluster Dextrin® est une dextrine cyclique hautement ramifiée. Ce nouveau type de 
glucide à assimilation ultra-rapide est produit à partir de l’amylopectine par réaction 
de cyclisation d’une enzyme de ramification. De part ses propriétés la Cluster Dextrin® 
a un temps de séjour très court dans l’estomac et une assimilation très rapide, idéale 
pendant l’entrainement car elle ne pèse pas sur l’estomac et permet un afflux rapide 
dans le corps pour repousser ses limites. Cluster Dextrin® is a highly branched cyclic 
dextrin. This new type of ultra-fast assimilating carbonhydrate is produced from 
amylopectin via cyclization reaction of a branching enzyme. Due to its properties, 
Cluster Dextrin® has a very short residence time in the stomach and very rapid 
assimilation, ideal during training because it does not weigh on the stomach and 
allows a rapid influx into the body for push your limits.

Dextrine cyclique hautement ramifiée (Cluster Dextrin®)… et c’est tout.

Highly Branched Cyclic Dextrin (Cluster Dextrin®)… and that’s it.
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